

根上中だより



E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

発行者 根上中学校校長

横関 達人

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

■10月を終えて…

大きな行事としては、文化祭を無事に終えることができました。コロナ禍の影響を受けて合唱の曲数や観客を制限せざるをえない状況でしたが、生徒が一生懸命歌ったり活動に取り組んだりする姿を全校で共有できました。また、各学年では、高校説明会や松松レンジャーズの取組なども実施でき、順調に教育活動を行えています。部活動では、加賀地区大会など上位大会へと勝ち進んでいる部活動があります。いろいろな面で保護者や地域の皆様からご理解とご協力を得て、教育活動が行えていることに感謝いたします。

■文化祭「協奏～ひとつをかなでる～」を終えて…

今年度の文化祭スローガンは「協奏～ひとつをかなでる～」でした。「協奏」という言葉には、複数の音で一つの曲を奏でるという意味があるそうです。一人一人の心（歌声）を繋ぎ合わせて仲間と協力し、一つの曲を作りあげようという思いが込められていました。合唱コンクールでは、このような意味を生徒一人一人が理解をし、心を込めて合唱を行うことができました。3年ぶりにタントで開催できたことも追い風になったと思います。コロナ禍の影響があつて、現在の3年生もタントで合唱コンクールを開催するのが初めてだったのですね。会場がタントということで戸惑うことがあったかもしれませんが、素晴らしい音楽ホールを体験できてとても良かったと思います。タントを使用できたことに対して、能美市教育委員会にも感謝いたします。

また、吹奏楽部の演奏、モニュメントや一芸の披露、学校クイズ、美術部・家庭部・茶華道部・授業作品の展示も行いました。吹奏楽部は1・2年生になって初めての演奏でした。真剣な眼差しで演奏に取り組む姿がとても素敵でした。モニュメントや学校クイズの企画運営など、生徒会は大活躍でした。また、一芸披露や展示物も日頃から取り組んできた成果が見られ、素晴らしい演技や力作でした。温かな雰囲気の中、お互いの良さを感じられるとても良い文化祭となりました。“いいねえー！根上中！”





< 11月の主なテストについて >

11/9 (水) 3年実力テスト①

11/24 (木) 2学期期末テスト①

11/25 (金) 2学期期末テスト②

<お知らせ①: スクールカウンセラーとの懇談について>

本校には毎週木曜日、スクールカウンセラーとして田中 龍児先生が来校されています。生徒からの希望やその時の生徒の状況により、生徒との面談を実施しています。保護者におかれましても、困りごとや悩みごとがありましたら、田中先生との懇談が可能です。懇談の希望がありましたら、相談担当または各学級担任へご連絡ください。田中先生と日程を調整し、懇談を設定いたします。守秘義務がありますので、個人情報を守られます。ご安心ください。

<お知らせ②: 新しい支援員について>

支援員として、中田 慶子先生が11月2日(水)より赴任しました。中田先生は、月・水・金の週3回の勤務となります。各教室での指導に加え、養護教諭の経験も活かして、生徒の心身の健康の面をサポートしていきます。新しく支援員が1名増えたことについてお知りおきください。

<お知らせ③: 旧メール配信システムの廃止について>

今年度9月からのコドモンの導入に伴い、従来使用してきましたメール配信システムを11月30日をもって廃止します。保護者、地域の皆様の手続き等は一切ありませんが、12月からはメール配信がなくなることについてお知りおきください。